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DANS CE NUMÉRO, VOUS TROUVEREZ :

La synthèse des conseils municipaux



infos diverses
Où trouver la Gazette
Vous trouverez votre Gazette 
n° 24 aux endroits habituels  :  
Mairie, Boulangerie Deschaumes,  
Salon de coiffure « Idéal’Coiffure ».

Chiens errants
Un chien perdu, ou abandonné errant 
dans les rues de Saint-Eloi ? Appelez le  
07 80 69 07 55 . Les élus s’en chargeront.

Distribution des sacs poubelle
La distribution des sacs par les élus 
aura lieu le mercredi 25 janvier, salle 
polyvalente Pierre Bérégovoy, de 8h à 
19h30. 

Opération Tranquillité Vacances
Vous vous absentez de votre domicile  
pour quelques jours ? Prévenez le service 
de Police Municipale, et partez tranquille !  
Contact : virgile.villa@orange.fr, ou 
mairie : 03 86 37 77 00.

France-services
Des agents France-services vous 
attendent dans votre mairie, le lundi de 
9h à 12h, et le mercredi de 9h à 12h et 
de 13h30 à 17h30.

N’hésitez pas à faire appel à eux pour 
tous vos problèmes administratifs : 
fiscalité, santé, immatriculation, carte 
d’identité, etc.

Comité des fêtes

Le comité des fêtes organise une sortie à 
Bourges pour aller voir «Celtic Légend» 
le 25 mars 2023 au Palais d’Auron. Le 
départ se fera à l’église de Saint-Eloi à 
13h30, retour prévu vers 19h20.
 
Prix: 45€ par personne. 
Réservation au 06 14 95 84 21.

Messes à Saint-Eloi
Messes de semaine : Jeudi à 18h.

Dimanche messe à 10h30  
(voir panneau d’affichage à l’église) 
à Saint-Eloi ou Saint-Lazare.

Messes des familles : 
Le dimanche 15 janvier 2023 à 10h30 
à l’église de Saint-Eloi

Le dimanche 26 février 2023 à 10h30 
à l’église d’Imphy

Le dimanche 19 mars 2023 à 10h30 
à l’église Saint-Lazare (fête de la 
Saint-Joseph*)

Le dimanche 2 avril 2023 à 10h30 
à l’église de Saint-Eloi (fête des 
Rameaux).

*Saint-Joseph est le patron du 
regroupement des paroisses Saint-Eloi, 
Saint-Lazare et Imphy. Cette nouvelle 
paroisse s’appelle «  Paroisse Saint-
Joseph entre Loire et Amognes ».
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infos pratiques
Mairie :
Lundi, mardi, jeudi, vendredi : de 9h à 12h.
Mercredi : 9h à 12h, 13h30 à 18h.

Contacts : 
Tél. : 03 86 37 77 00
Le standard téléphonique est ouvert  
selon les horaires suivants :

Lundi, mardi, mercredi, jeudi :  
de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30
Vendredi : de 9h à 12h

 mairie.st.eloi@orange.fr
 www.saint-eloi-58.fr
 Saint-Eloi-58 Officiel
 sainteloi58

Astreinte élus : 
07 80 69 07 55

Police municipale :
07 80 19 78 21

Services techniques :
06 70 00 81 00

CCAS : 
Contacter la mairie

Groupe scolaire des Jeunes Pousses : 
Maternelle : 03 86 37 13 44
Primaire : 03 86 37 13 43
Restaurant scolaire : 03 86 37 77 06
Garderie : 03 86 37 77 07

Médiathèque :
Mardi et jeudi : 9h30 à 12h ; 14h à 18h
Mercredi et vendredi :  9h30 à 12h ;  

14h à 18h30
Samedi : 9h à 12h
Tél. : 03 86 37 12 58

 bibliotheque.saint-eloi@orange.fr
 mediathequesainteloinievre

Assistante sociale :
Emeline GALLAUD : 03 86 93 57 00

Mentions légales :
Conception Lechat et la Souris
Impression :  Inore Groupe Impression  

Varennes - Vauzelles
1250 exemplaires

Directeur de la publication : Jérôme Malus.
Comité de rédaction : Marie-Martine Girand 
et les conseillers communication
Photos Thierry Chesneau
Correspondance : Marie-Martine Girand,
adjointe à la communication,  
Mairie de Saint-Eloi,  
chemin du Bois-Bouchot- 58 000 Saint-Eloi.
Tél. : 03 86 37 77 00 - Fax : 03 86 37 18 86

 www.saint-eloi-58.fr
 lagazette.saint.eloi58@gmail.com

ÉDITO
Chères Éligeoises, chers Éligeois,

C’est avec beaucoup de sincérité et de 
chaleur, que je vous présente ainsi qu’à 
vos familles et vos proches, mes Meilleurs 
Vœux pour cette année 2023. 

Je vous souhaite beaucoup de bonheur, une bonne santé, en espérant que 
vous puissiez réaliser vos rêves ces prochains mois !

L’année écoulée a été marquée par la finalisation de plusieurs projets dans 
les domaines qui nous semblent prioritaires avec mon équipe municipale : 

La Santé, la Sécurité et le Service aux habitants.

Le développement de notre Pôle Santé Communal est la première de mes 
préoccupations et reste l’objectif principal de ce mandat. L’arrivée d’un 
deuxième médecin généraliste est une preuve d’attractivité de notre 
commune. Il vient d’être rejoint par un ostéopathe et une psychologue, ce 
qui porte l’offre communale à 8 professionnels de santé.

Cette politique de développement autour de l’accès aux soins pour tous 
va continuer en 2023, votre conseil municipal a validé et acté fin d’année 
dernière le projet de construction d’un nouveau bâtiment sur le site du 
Pôle Santé situé rue de la poste. Cette nouvelle construction qui verra le 
jour dans les prochains mois sera un Cabinet de chirurgie dentaire.

J’ai acté dernièrement avec les élus communaux l’arrivée de deux 
chirurgiens-dentistes qui exerceront sur notre commune en profession 
libérale. 

Le nouveau service de Police Municipale répond à vos attentes en lien 
avec les gendarmes sur l’aspect sécurité, prévention, sûreté au sens de la 
tranquillité. 

C’est un service à la population qui est primordial, il complète l’offre 
communale qui vous est proposée avec votre nouvelle mairie, votre 
nouvelle agence postale ainsi que les permanences « France service ».

Sans oublier l’accès pour tous à la culture avec notre Médiathèque.

Le déploiement de la fibre optique est terminé sur notre territoire depuis 
quelques semaines, c’est un gage de modernisme qui permet d’avoir un 
meilleur débit internet pour les entreprises et les professionnels. C’est une 
excellente nouvelle pour notre commune.

Finance 2023 :

Face aux flux permanents et réguliers de mauvaises nouvelles, je m’engage 
avec mon équipe à gérer notre collectivité en bon père de famille.

Notre budget de fonctionnement sera fortement impacté par les 
augmentations. 

Je vous donne quelques exemples sur cette problématique :

•  Electricité + 200 % soit 100 000 euros de dépenses supplémentaires.
•  Contribution au service d’incendie et de secours : 130 219 euros 

soit 24 % d’augmentation depuis 2020.
•  Prix des repas scolaires + 24 %  que nous devrons supporter pour 

ne pas impacter les familles pour le moment.
•  Les contrats nous liant avec nos prestataires subissent pour la 

plupart une hausse significative, toutes les lignes budgétaires 
augmenteront de 8 à 10 %.
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Pas de protection financière pour les communes, pas de bouclier 
énergétique, ce n’est évidement pas une situation idéale !

Ne souhaitant pas me servir du seul levier restant (taxe foncière) pour 
augmenter nos revenus, nous allons travailler avec les élus et les services à 
la conception d’un budget de fonctionnement qui devra être proposé au 
conseil municipal à la baisse. 

L’objectif est de garder une part pour investir puisque sans investissement, 
nous ne pourrons mener aucun projet pour développer Saint-Eloi.

A l’heure où je vous écris, en ce qui concerne le taux d’imposition, comme 
vous l’aurez compris, j’ai l’intention de proposer aux élus de ne pas 
augmenter le pourcentage cette année (36%), l’effort fiscal pour votre 
foyer vous a été demandé en 2022. 

Néanmoins sachez que cette fiscalité directe est calquée sur les prix à 
la consommation, il faut donc s’attendre à une hausse automatique 
d’environ 7%.

Des opérations d’investissements vont être reportées comme le projet 
d’aménagement autour de l’école, des Jeunes Pousses, des Lilas et du Bois 
Bouchot.

J’ai sollicité l’Etat, l’agence de l’eau et un maximum de partenaires 
publics afin de ne pas renoncer aux programmes de mise en séparatif des 
réseaux unitaires, à la réfection du réseau d’eau potable en sollicitant de 
subventions sur ce sujet de santé publique. A suivre...

L’investissement prioritaire pour 2023 concerne évidemment le nouveau 
bâtiment du Pôle Santé, qui sera en partie subventionné par l’Etat et 
d’autres partenaires publics.

Associations, groupe scolaire, vie de la commune :

Je profite de cette tribune pour rassurer les 29 associations Eligeoises, 
poumon de notre commune, elles auront mon soutien afin de passer 
sereinement cette mauvaise période.

La vie sociale de la commune doit continuer et nous nous efforcerons avec 
mon équipe de faire vivre celle-ci.

Je n’oublie pas notre groupe scolaire, cœur de notre commune ou la 
jeunesse ne doit pas être mise de côté. 

Le fonctionnement du Centre de loisir, l’offre de service périscolaire, les 
activités culturelles ne doivent pas être une variable d’ajustement. 

Les élus du CCAS, les élus municipaux, le personnel communal et moi-
même sommes à votre écoute, vous trouverez les renseignements dans ce 
numéro 24 de votre Gazette pour nous contacter.

Les vœux de Jacques Brel (1968) étant toujours d’actualité :

« Je vous souhaite des rêves à n’en plus finir et l’envie furieuse d’en réaliser 
quelques-uns. »

Bien éligeoisement,
Jérôme MALUS

jerome.malus@orange.fr

ÉDITO (suite)
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Le quartier des Jeunes 
Pousses se modernise
Les habitants des rues des Lilas, des Jeunes 
Pousses et du chemin du Bois-Bouchot se sont 
réunis autour du maire, Jérôme Malus, de 
quelques conseillers et du maître d’œuvre du 
projet afin de discuter de l’aménagement du 
quartier.

C’est un vaste projet qui prendra plusieurs 
années. Il a pour ambition d’offrir un 
environnement agréable et pratique autour des 
habitations, des écoles, de la Médiathèque et de 
la mairie. Un quartier où il fait bon vivre, tout en 
étant à deux pas des services essentiels.

La rue du Cholet  
en travaux
Les réseaux fibre et télécommunication ont été 
enfouis, et de nouveaux lampadaires LED ont 
été implantés. Le souci d’économie a poussé la 
municipalité à modifier les horaires : l’éclairage 
est éteint de 22h à 5h, sur toute la commune.  Le 
passage au LED se poursuit en éclairage public, 
où 489 lampadaires sont prévus. 

Le maire, Jérôme Malus, accompagné de  
Maurice Taterczynski, adjoint aux travaux 
et de Marie-Martine Girand, adjointe à la 
communication recevaient Yannick Hoarau 
directeur des travaux du SIEEEN et Julien Jonard 
chargé d’affaires du secteur SIEEEN.
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Accueil des nouveaux habitants
Jérôme Malus, accompagné de plusieurs 
membres du conseil municipal et du CCAS, ont 
accueilli de nombreux nouveaux venus sur la 
commune.

Après une présentation de notre ville, des 
échanges ont eu lieu entre les élus et leurs 
nouveaux administrés. Ce moment de partage 

et de discussion s’est poursuivi autour du 
traditionnel verre de l’amitié.

Chaque famille est repartie avec tous les 
renseignements pratiques nécessaires pour une 
bonne intégration dans les lieux, ainsi que de 
menus cadeaux : un stylo et un porte-clés au 
logo de la commune.

Participation 
citoyenne
Après ces 2 années de statu quo, la participation 
citoyenne se remobilise afin de faire de notre 
village un endroit sécurisé où il fait bon vivre.

La participation citoyenne, qu’est-ce que c’est ? 

C’est un dispositif officiel, créé en 2006, simple et 
gratuit, qui permet de lutter contre les actes de 
délinquance d’un quartier ou d’une commune.

Des citoyens référents volontaires sont choisis 
pour faire le relais entre les habitants et la 
gendarmerie.

Nous recherchons des personnes intéressées 
pour devenir référents dans leur quartier. 
Une réunion conjointe avec les services de la 
Gendarmerie Nationale est prévue par trimestre 
avec ces personnes, et une réunion annuelle 
pourra regrouper les habitants motivés, porteurs 
d’idées nouvelles.

Vous pouvez contacter notre policier municipal, 
le brigadier-chef Principal Virgile Villa au 

07 80 19 78 21 ou par mail : 

virgile.villa@orange.fr

Notre conseiller délégué, Jean-Marc 
Marinesse est responsable de la salle des 
fêtes Pierre Bérégovoy
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Repas des aînés
Après deux années sans retrouvailles, nos aînés 
étaient contents de se réunir autour d’un bon 
repas, et pour certains de faire chauffer la piste 
de danse.

C’était l’occasion pour le maire Jérôme Malus, 
entouré de quelques adjoints et conseillers 
municipaux, de remettre la médaille de la ville 
à trois personnes qui ont œuvré à rendre notre 
ville plus belle et plus attractive. André Chariot, 
Roger Chariot, et Chantal Ribas, très émus de 
cette distinction bien méritée, ont posé devant 
l’objectif.

Noël des anciens
Les anciens qui n’ont pas souhaité 
participer au repas ont reçu un colis 
distribué par les membres des conseils 
municipaux jeunes et adultes, et des 
membres du CCAS.
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Les Papillons
L’association « Les Papillons » entend lutter 
contre les violences faites aux enfants 
notamment en déployant des boites aux lettres 
dans les écoles, les structures péri et/ou extra 
scolaires et les structures sportives pour les aider 
à libérer leur parole des maltraitances dont ils 
sont victimes.

Selon les chiffres communiqués (et donc 
seulement la partie visible de l’iceberg), chaque 
année, 1 enfant meurt tous les 4 jours sous 
les coups de ses parents, plus de 700 000 sont 
victimes de harcèlement scolaire, plus de 165 
000 subissent des violences sexuelles (soit 2  
enfants par classe !)…

Et pourtant, l’immense majorité de ces milliers 
de victimes se réfugie dans le silence, pour de 
multiples raisons. 

« Si tu ne peux pas le dire, écris-le »

C’est ce qui est inscrit sur les boites aux lettres 
Papillons.

En effet, le dispositif permet aux enfants de 
glisser un mot en toute discrétion dans une 
simple petite boite aux lettres, placée à l’abri 
des regards.

Perrine Goulet, députée de la Nièvre et 
Gaëlle Malus, représentent l’association sur le 
département. Lors de la conférence qui s’est 
tenue, elles ont expliqué les différentes formes 
de maltraitances infantiles, les difficultés 
qu’ont les enfants à libérer leur parole et le 
fonctionnement du dispositif.

Concernant la boite aux lettres installée à 
Saint Eloi, une personne « de confiance » a 
été nommée, après avoir suivi une formation 
dispensée par l’association, pour expliquer le 
fonctionnement de la boite aux enfants et faire 
de la prévention.

A ce jour, sur le territoire national, 60 
municipalités sont engagées et 110 boites aux 
lettres installées.

Prenons soin des enfants et protégeons-les, c’est 
leur droit. Et c’est notre devoir !
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Nos ATSEM à l’honneur
Céline Guignet et Alexandra Charles, bien 
connues des tout-petits, ont réussi brillamment 
le concours d’ATSEM (Agent territorial 
spécialisé des écoles maternelles). Beaucoup 
d’investissement personnel dans ce choix. De 
l’affectif également. Elles veillent à la sécurité, 
l’hygiène et l’autonomie des bambins. Présentes 
dès la garderie du matin jusqu’à la garderie du 
soir, en passant par la pause du midi, elles aident 
aussi les enseignantes dans leur travail.

Nul doute que les enfants se souviendront toute 
leur vie de leur sourire et de leurs attentions.

Une nouvelle classe  
en maternelle
Seconde classe de ce genre dans la Nièvre, 
l’UEMA de Saint-Eloi est opérationnelle depuis 
le 12 septembre.

Cinq enfants présentant des troubles du spectre 
autistique étudient désormais au sein du 
groupe scolaire des Jeunes Pousses. Ils viennent 
des environs dans un rayon d’une vingtaine de 
kilomètres.

Une classe, une salle de jeu sont mises à 
disposition par la municipalité. Des activités 
sportives, encadrées par une psychomotricienne 
ont lieu dans une salle partagée avec les autres 
classes.

Ces unités sont financées par l’ARS, et pilotées 
par l’ADAPEI. Elles sont intégrées dans les 
écoles, et permettent aux enfants de bénéficier 
d’un enseignement adapté. L’apprentissage est 
ainsi individualisé, grâce à l’enseignant et aux 
professionnels éducatifs.

Des progrès significatifs ont été rapportés par 
les parents, après seulement deux semaines 
de classe. Les enfants sont contents de venir 
à l’école. Certains sont parfois inclus dans les 
classes « ordinaires », et certaines récréations 
sont parfois partagées. 

Conseil Municipal  
des Jeunes
Les jeunes élus participent activement à la vie 
de la commune. Lors d’une séance de travail, ils 
ont évoqué leur visite au Sénat, accueillis par 
notre sénatrice Nadia Sollogoub.

Ils réfléchissent actuellement sur trois projets 
concernant la collectivité.

Ce conseil municipal, où ils sont écoutés et 
considérés, permet aux jeunes de s’impliquer 
dans la vie publique, de se responsabiliser, et 
de faire l’apprentissage de leur futur état de 
citoyens.
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Vacances de Toussaint
A l’Accueil de Loisirs, les animations, activités 
et sorties vont bon train. En effet, lors des 
dernières vacances d’automne, les différents 
groupes ont pu participer, découvrir, fabriquer 
et s’amuser avec leurs animateurs tout au long 
de cette période. 

Le groupe des 3-5ans s’est amusé sur le 
thème d’Halloween et des sorcières, avec de 
nombreuses activités manuelles ludiques mais 
aussi sportives (créations de citrouilles, de 
chauves-souris, course aux chapeaux…). Il est 
parti à la découverte pour bon nombre d’entre 
les enfants à Défi-land (Yzeure 03) pendant 
une journée où ils ont pu s’amuser, s’épanouir 
pleinement dans les structures sécurisées du site 
avec le groupe des 6-11ans.

Concernant ce groupe, le thème principal 
tournait aussi autour d’Halloween mais sur celui 
des « petits détectives et agents secrets » (avec 
des fabrications de fiches de détectives, bracelets 
à codes secrets, valises d’agents secrets…).

Des ateliers de cuisine sont venus compléter 
cette période avec la confection d’araignées 
en gâteau, gâteaux d’Halloween en forme de 
chauve-souris…).

Enfin pour le groupe du secteur Ados, la 
période de vacances d’automne rimait avec la 
fin du tournage du film commencé cet été sur 
une histoire jouée entièrement par nos ados 
(le montage est actuellement en cours). Une 
projection du film sera proposée aux parents et 
aux ados en début d’année 2023 avant qu’il ne 
se retrouve au Salon du film à Châlon-sur-Saône 
début mars. 

Nos ados se sont retrouvés lors de veillées (soirée 
raclette et soirée pâtes carbonara). Ils sont aussi 
allés manger lors d’une sortie au Burger King 
et ont terminé au Magic-Boulevard (bowling de 
Marzy). 

Pour terminer les vacances, un petit « défi dessin 
d’Halloween » pour les groupes de 3-5ans et 
6-11ans a été organisé par l’Entreprise d’une 
maman dont l’enfant   fréquente l’école et 
l’accueil de loisirs. Les enfants se sont vu offrir 
des bonbons avec parmi eux 3 gagnants.

Rendez-vous aux prochaines vacances d’Hiver 
pour de nouvelles aventures.

Fidèle au rendez-vous annuel, le Père Noël a 
ravi petits et grands. Les plus jeunes étaient 
attentifs à ses histoires.
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PRÉSENTATION DE L’ENTREPRISE ET DE NOTRE 
PARCOURS

Mob-e-shop est une boutique spécialisée dans la 
mobilité électrique, qui a pour but de répondre 
à la demande croissante des consommateurs 
pour ces engins de mobilité. Nous proposerons 
en tout électrique : trottinettes, vélos, motos, 
skateboards, draisiennes, scooter, … ainsi que 
l’ensemble des équipements dédiés. 

En parallèle, nous proposerons un service de 
réparation/personnalisation/SAV. Nous avons 
aussi les compétences requises pour effectuer 
la conversion (retrofit) de véhicules (vélo, moto, 
quad, tracteur-tondeuse, etc.) 

Une de nos missions sera aussi de sensibiliser 
et d’éduquer sur la bonne utilisation de ces 
nouveaux modes de déplacement, que ce soit 
en zone urbaine ou en offroad. 

Thomas  est diplômé de l’ISAT en tant 
qu’ingénieur automobile. Son rôle dans la 
société sera de se charger de tout l’aspect 
technique (réparations et projets de retrofit 
notamment), en tant que gérant.

ANECDOTE À RACONTER

Nous sommes à l’initiative du projet Ampera 
e-moto qui vise à convertir de vieilles motocross 
thermiques en électriques. Avec ces motos, nous 
participons au trophée de France de motos 
électriques et à d’autres événements sur le plan 
national. Les avantages de cette technologie 
sont la facilité d’utilisation, la réduction des 
émissions sonores et les aspects économiques.

NOUS CONTACTER

Route de Coulanges - 58000 Saint-Éloi

07 49 85 71 77

mobeshop58@gmail.com

www.mobeshop.fr

POURQUOI NOUS NOUS INSTALLONS À 
SAINT-ELOI ?

Saint-Eloi est un lieu idéal pour 
l’installation de notre activité car la ville 
se situe à proximité directe de Nevers, et 
se trouve sur le trajet domicile-travail/
loisirs de nombreux nivernais(es). 

De plus, de nombreuses industries y 
sont déjà installées et s’y installent 
encore, preuve d’un vrai dynamisme 
économique local. 

Nous profitons de la proximité d’autres 
acteurs économiques, dont l’activité est 
par ailleurs proche de la nôtre. 

La localisation dans la zone industrielle 
nous permet de profiter d’une 
configuration favorable à notre activité, 
avec de grands espaces et un parking.

entrepreneurs
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L’équipe de la médiathèque Saint-Éloi vous 
a accueilli et proposé tout au long de l’année 
2022, une programmation de manifestations 
variées et accessibles à un large public.

Ce dernier trimestre de l’année a d’ailleurs été 
riche de conférences, ateliers et découvertes en 
tous genres.  

En octobre, l’atelier créatif animé par 
Amandine Solignac, a remporté un franc succès. 
Les participantes ont pu laisser cours à leur 
imagination et créer des carnets de voyage avec 
des matériaux de recyclage. 

Fort du succès de la précédente soirée jeux, 
Nadine Poidvin du magasin Jean de la Lune, 
est venue animer la soirée jeux de société. Les 
joueurs étaient au rendez-vous. C’est dans une 
ambiance conviviale qu’ils se sont surpris à 
redevenir des enfants. 

médiathèque

En novembre, à l’initiative de la mairie et de 
l’école, nous avons accueilli les familles des gens 
du voyage, pour une initiation aux différents 
outils numériques mis à leur disposition, pour 
l’information au sein de l’école. Luce Kerleaux, 
enseignante responsable des familles itinérantes, 
Cécile Compère Adjointe aux affaires sociales et 
scolaires, Fanny Rochette, directrice du groupe 
scolaire et Geoffroy André, animateur étaient 
présents. 

Une conférence sur la vigne et le vin, animée 
par Jean-Marie Balland, technicien et conseiller 
sur les terroirs et Pascal Balland, vigneron sur 
la région de Sancerre, ont pu échanger avec le 
public, sur des sujets traitant aussi bien de la 
vinification que du terroir.  Cette réunion était 
illustrée de photographies récentes du vignoble 
sancerrois.

A l’issue de la conférence, ce fut l’occasion de 
découvrir les votes du concours photos mis en 
place pour l’occasion, et de conclure cette soirée 
dans la convivialité.
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La photo gagnante et celle de Madame Françoise 
Wallet. 

En décembre, un atelier Pop-up en étroite 
collaboration avec Violaine Rousselet de la 
communauté de communauté Loire et Allier, 
a permis aux enfants d’exprimer leur talent 
artistique avant les fêtes de fin d’année 

A l’heure du conte, Gustave l’orang outang, est 
venu compléter l’équipe de conteurs pour la 
plus grande joie des petits. 

Dans le cadre de la participation citoyenne, 
des ateliers numériques ont été animés par 
Alain FLUHR, ainsi que des ateliers consacrés à 
la généalogie, par Florian Gilbert. Ces ateliers, 
ouverts à tous, seront reconduits en 2023.

Nous vous proposons également de participer au 
club de lecture pour échanger sur vos lectures, 
coups de cœur ou déceptions.

Cette nouvelle année, nous promet encore 
de belles rencontres : nous vous concoctons 
un menu culturel qui nous l’espérons, saura 
satisfaire votre curiosité.

Nous poursuivons les accueils de classes 
des élèves du groupe scolaire « Les Jeunes 
Pousses », des centres de loisirs de Saint-Éloi, 
en leur proposant des lectures et une variété 
d’animations autour de la littérature jeunesse. 

Nous vous rappelons que nous mettons à votre 
disposition, et sur place, des jeux vidéo et de 
société. 
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Retour sur les principales 
décisions du  
Conseil municipal 2022
Le Conseil municipal, ouvert à tous, s’est 
officiellement réuni 9 fois en 2022. Vous pouvez 
trouver les dates et heures des conseils municipaux 
sur le site de la commune, sur Facebook, sur 
PanneauPocket et sur les panneaux numériques. 

La centaine de délibérations prises lors de ces 
conseils peuvent être retrouvées sur le site de la 
commune : 

www.saint-eloi-58.fr, rubrique : Municipalité, 
comptes-rendus des conseils municipaux.

Nous vous présentons les plus marquantes de ces 
délibérations :

TRAVAUX

Réfection du réseau adduction 
d’eau potable rue de la Poste et 
rue de l’Orangerie.
-  Subvention sollicitée auprès de 

la Préfecture au titre de la DETR 
(35%) 

-  Subvention est sollicitée auprès 
de l’agence de l’eau.

La rue de la Grenouillère voit le 
réseau d’eaux usées déborder par 

temps de gros orage dû au sous dimensionnement des réseaux unitaires et eaux pluviales 
et à l’absence de bassin d’orage. Travaux prévus sur 3 ans.

Bâtiments municipaux : 
Réaménagement de la mairie.
Création d’un bureau pour la police 
municipale ; réaménagement du bureau 
du maire et des adjoints ; création d’un 
espace périscolaire. 
-  Subvention DETR (Dotation 

d’Equipement des Territoires Ruraux) à 
hauteur de 30%.  

-  DCE 2022 : La Dotation Cantonale 
d’Equipement, de 20 000€ attribuée 
par les conseillers départementaux de 
Nevers II.

Une somme de 30 000€ a été affectée 
par la commission départementale de la 
Poste à l’installation de l’Agence Postale 
Communale.
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SANTÉ

Pôle santé communal phase 3 : projet 
d’aménagement et création d’un nouveau 
local de santé. (Phase 3). 
Après l’installation de 2 médecins 
généralistes, de 3 infirmières et d’une 
psychomotricienne, la commune poursuit 
son développement dans le cadre de 
la création du Pôle santé Communal  : 
installation d’un ostéopathe et d’une 
psychologue. 
Dans le cadre de ce projet, la commune 
de Saint-Eloi sollicite une subvention 
destinée à financer une partie du projet.

URBANISME :

PLU : Bilan positif de la concertation et 
arrêt du projet PLU. Le projet PLU est 
soumis à l’autorité gouvernementale, 
aux avis des personnes ayant demandé 
à être consultées, à la commission 
départementale de préservation des 
espaces naturels, agricoles et forestiers, à 
enquête publique.
Aménagement des Jeunes Pousses : 
délibération pour adopter le plan de 
financement et solliciter les subventions.

GROUPE SCOLAIRE : 

Suite au renouvellement de la consultation 
des repas scolaires, la CAO a choisi la 
Cuisine des saveurs, et fixe les tarifs à 
compter de septembre 2022 :

-  Repas maternelle : 3,90€
-  Repas primaire : 4,05€

-  Repas extérieurs et centre de loisirs : 
4,85€

-  La Commune participe pour 0,80€ le 
repas.

Destructeur de déchets alimentaires : 
demande de subvention à la Région 
Bourgogne-Franche-Comté.

SERVICES PUBLICS :

Trois nouveaux noms de rues ont été 
ajoutés : Route de l’Autoroute ; Petite rue 
des Sablons ; Impasse des feuilles. 
Le Cimetière va être connecté, pour 
faciliter la recherche des tombes.
Service civique : accueil d’un jeune 
volontaire en service civique. 
Modification des horaires de l’éclairage 
public sur la commune : la municipalité 
souhaite initier des actions en faveur de 
la maîtrise des consommations d’énergie.
Il a été décidé que les horaires seront 
modifiés de 22h à 5h.
Deux nouveaux panneaux lumineux : un 
au Guipasse, l’autre route de Bourgogne 
en remplacement de celui vers la 
boulangerie.  
Association « Les Papillons » : adhésion au 
dispositif des boîtes aux lettres Papillons à 
l’école, et désignation de référents.

ASSOCIATIONS :

La Croquette : signature d’une convention. 
La Commune s’associe au projet en 
apportant un soutien financier de 3 000€.
Comice rural de Nevers-Magny-Cours  : la 
Commune s’engage à participer au comice 
agricole en septembre 2023.
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Journée rose contre  
le cancer du sein
Pour marquer leur solidarité envers cette 
action, les membres de l’atelier gym du mardi 
matin et leur animateur se sont vêtus de rose.

11 novembre 2022
Le maire, Jérôme Malus, les élus, les enfants du 
conseil municipal jeunes, et des représentants 
des forces de l’ordre ont commémoré la fin de 
la première guerre mondiale.

C’est dans le recueillement que des gerbes 
ont été déposées, en présence de M. Save, 
porte-drapeau et représentant des anciens 
combattants.

La Croquette
Grand succès pour cette première édition. Près 
de 300 maîtres et leurs toutous ont pris le départ 
des animations proposées par l’association « La 
Croquette by Husse ». Chiens et humains étaient 
ravis de cette matinée en plein air.

Rendez-vous a déjà été pris pour l’an prochain : 
ce sera le dimanche 1er octobre !

événements passés
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La fibre : elle est là !
L’inauguration de l’armoire optique a officialisé 
l’accès à la fibre pour plus de mille foyers 
éligeois.

Le maire, Jérôme Malus, accompagné par André 
Garcia, président de la CCLA, Fabien Bazin, 
président du Conseil départemental, Sylvain 
Mathieu, conseiller régional a découvert la 
plaque « commune fibrée ». 

Un monde fou, fou, 
fou…
… au marché de Noël, cette année 
encore.

Les très nombreux exposants se 
partageaient l’espace dans la salle des 
fêtes, dans le hall, et sous plusieurs vastes 
barnums. Il fallait bien ça pour accueillir 
les visiteurs et acheteurs arrivés en foule, 
depuis le samedi 14h au dimanche 19h.

Ils repartaient les bras chargés de 
cadeaux, les enfants gavés de sucreries, 
sucettes, gâteaux et barbes-à-papa. Un 
excellent week-end pour tout le monde, 
en avant-première des Fêtes de Noël et 
Jour de l’An.

Avec l’installation de la fibre, de nouvelles 
arnaques voient le jour. Le réseau cuivre doit 
disparaître d’ici 2030, et des escrocs essaient 
d’en tirer parti. Ils essaient de vendre aux 
gens des abonnements à la fibre optique 
inexistants. Ils appellent les usagers en 
leur faisant croire que leur abonnement va 
prendre fin, et qu’ils doivent souscrire une 
nouvelle forme d’abonnement. Il ne faut pas 
céder à la panique : les fournisseurs d’accès 
ne priveront pas leurs abonnés de l’accès à 
internet. Les opérateurs préviendront leurs 
clients longtemps avant l’arrêt du réseau.

Restez vigilants !

Source : 

https://ilestencoretemps.fr/demarchage-
telephonique-attention-a-cette-nouvelle-
arnaque/

Les représentants des élus et des personnels 
de la Communauté de Communes Loire et 
Allier (CCLA) étaient accueillis par le maire 
Jérôme Malus et les élus locaux afin de 
comprendre les différentes étapes pour 
parvenir à se raccorder à la fibre optique.

Le but de cette réunion était également 
de pouvoir répondre aux nombreuses 
questions des administrés.

Une réunion d’information aux habitants a 
eu lieu le 9 novembre.
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Les principales erreurs de tri : 
 

LE TERRITOIRE DU SYCTOM S’AGRANDIT 
A compter du 1er janvier 2023, le SYCTOM assurera la compétence 
« collecte des déchets » sur la commune de Luthenay-Uxeloup.  
Le SYCTOM collectera et traitera désormais les déchets de 14 000 
habitants répartis sur 16 communes du département de la Nièvre et 
2 communes du département du Cher.  

Horaires d’ouverture des déchetteries  

Lundi
Mardi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Mercredi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Jeudi
Vendredi Fermée 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Samedi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h

Fermée Fermée

D'octobre à avril De mai à septembre
Déchetterie de Chantenay-Saint-Imbert

Fermée Fermé

Lundi
Mardi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Mercredi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Jeudi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Vendredi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h
Samedi 8h30-12h 13h30-16h30 8h30-12h 13h30-17h

D'octobre à avril De mai à septembre
Fermée Fermé

Déchetterie de Magny-Cours

Fermeture des déchetteries les dimanches et jours fériés 

Un doute ? Une  question ? Contactez le SYCTOM au 03.86.37.26.99  
syctomdesaintpierrelemoutier@yahoo.fr - www.syctomsaintpierre.fr 

Les 5 règles pour un bon tri ! 
 C’est un emballage ? vous pouvez le trier ! 

 Il est en plastique ou en carton, déposez-
le dans le sac jaune. Il est en verre, 
déposez-le dans une colonne à verre. 

 Inutile de le laver, il suffit de bien le vider. 

 Je n’imbrique pas les déchets les uns dans  
les autres pour qu’ils soient bien triés au 
centre de tri. 

Je trie tous les papiers (sauf les 
absorbants) ! 

Un doute   
Consultez le nouveau guide du tri ! 

MOUCHOIR, LINGETTE 
 Biodéchets ou Sac rose 

ESSUIE-TOUT 
 Biodéchets ou Sac rose 

COUCHE, MASQUE 
 Sac rose 

VERRE 
 Conteneur à verre 

SAC ASPIRATEUR 
 Sac rose 

PAPIER CADEAU 
 Sac rose 

PETIT OBJET DIVERS 
 Sac rose 

RESTE DE REPAS 
 Biodéchets 

PRODUIT TOXIQUE 
 Déchetterie 

VETEMENT, 
CHAUSSURES 

 Conteneur textiles 

1 
2 

3 
4 

5 

Coq au vin
La soirée organisée par le comité des fêtes 
a remporté un grand succès : on a affiché 
complet ! Après ces deux années de restriction, 
tout le monde était heureux de se retrouver 
autour d’un bon repas. La piste de danse 
était bondée dès que la musique s’y prêtait.  
Une excellente soirée à renouveler.   

Fête de la Saint-Eloi
Peu d’Eligeois le savent, mais il existe deux 
fêtes de la Saint-Eloi : l’une célèbre  le 25 juin 
la translation d’un de ses bras en la cathédrale 
Notre-Dame de Paris en 1212 (Saint-Eloi d’été), 
et l’autre, comme pour toutes les fêtes de 
saint, commémore la date de son décès, le 1er 
décembre (Saint-Eloi d’hiver).

A Saint-Eloi, fin juin ou début juillet a lieu la 
fête patronale, tandis que début décembre, la 
paroisse célèbre dans la joie et l’allégresse la 
fête du Saint Patron du village.

Cette année n’a pas manqué à la tradition, et 
après la messe, une quarantaine de personnes 
se sont réunies, accompagnées par le père 
François-Xavier Reveneau, curé des paroisses. 
Les boissons offertes par la municipalité ont 
complété ce « sucré-salé », qui fut un véritable 
festin, dans la convivialité et la bonne humeur.

Rendez-vous est déjà pris pour renouveler cette 
célébration l’an prochain.
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associations

L’ASSETT monte en Régional 1 ! 
Le club de tennis de table a brillé pendant cette 
première partie de saison, avec de très bons 
résultats ! 

En engageant 5 équipes en début de saison 
(un record depuis l’épidémie de Covid), le club 
voulait se faire remarquer aussi bien par son 
nombre que par ses résultats ! C’est chose faite ! 

Au niveau départemental, l’équipe 3 (D2) 
termine 2ème et manque de peu la montée. 

L’équipe 4 (D4) finit la phase à la première place 
ex æquo et devra patienter avant de savoir si 
une montée se profile pour la deuxième partie 
de saison. Enfin, l’équipe 5 (D4) se classe 4ème 
et poursuivra son aventure à ce niveau. 

Au niveau régional, l’équipe 2 (R3) obtient mon 
maintien avec une sixième place. 

Le fait marquant pour l’ASSETT est la montée 
historique de l’équipe fanion (R2) en Régionale 
1 ! Elle pourra se mesurer aux meilleures 
équipes de la région et fait ainsi partie des trois 
meilleures équipes du département. 

Depuis septembre, nous avons eu le plaisir 
de voir les jeunes revenir aux entraînements, 
avec une moyenne de 8 jeunes par séance ! 
L’entraîneur Romain Da Silva est ravi de les 
accueillir le mercredi après midi. 

L’ASSETT arbore de nouveaux maillots grâce 
aux fidèles sponsors du club. A l’occasion d’une 
soirée en novembre dernier, ils ont été mis à 
l’honneur auprès des joueurs. 

Pour l’année 2023, le club va quitter sa salle 
historique pour aller à la salle des fêtes ! De 
nouveaux horaires d’entrainement seront 
proposés aux licenciés.

Horaires :

Lundi : à partir de 19H15

Mardi : à partir de 17H

Mercredi :  16H à 17H30 (jeunes)
17H30 à 19H (adultes)

Jeudi : à partir de 20H

N’hésitez pas à venir essayer, ou venir 
nous voir à la salle des fêtes aux heures 
d’entraînements.

Contact :

assett58@gmail.com 

Facebook :

Avenir Sportif Saint Eloi Tennis de Table
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Association  
A TOUT COEUR
Le 9 et 10 décembre 2022 nous avons organisé 
un voyage au Marché de Noël en Alsace dans 
une ambiance conviviale.

47 participants ont découvert les merveilleuses 
villes de Riquewihr, Kaysersberg et Colmar

Programme randonnée 1er semestre 2023 :

8 Janvier matin : Magny Cours
12 février matin : Fleury sur Loire
12 mars matin : Nevers
16 avril journée : Gien (45)
30 avril matin : Sougy sur Loire
14 mai journée : Clamecy 
4 juin journée : St Ouen sur Loire
25 juin journée : Bourges

Nouveauté une fois par mois à compter du 29 
Décembre 2022 une petite randonnée le jeudi 
après-midi sera organisée à 14h.

Scrapbooking :

Janvier : jeudi 12 et jeudi 19
Février : jeudi 9 et jeudi 23
Mars : jeudi 9 + 1 journée date à définir
Avril : jeudi 6 et jeudi 27
Mai : jeudi 11 et jeudi 25
Juin : jeudi 1et et jeudi 15

L’adhésion à notre association est de 15 euros 
pour l’année.

Nous vous attendons pour 2023.

La présidente

Cyclo-cross
L’ASL a organisé son 
cyclo-cross annuel. Cette 
compétition initiée en 1996 
remporte toujours un vif 
succès. Ce sont près de 100 
coureurs venus de Dijon, 
Châlons, et même de l’Allier, 
qui étaient en ligne sur le 
parcours du terrain de moto-
cross de Forges pour cette 
22ème édition.
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Renseignement au 03 86 59 07  50
comite58@preventionroutiere.com

Un peu de votre temps
peut faire la différence

DEVENEZ BÉNÉVOLE

Parole de 
Bénévole 

"L'équipem'a toutde
suitefaitconfiance"
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Club de foot
La quarantaine de licenciés que compte le club  
est répartie en 20 séniors, une douzaine d’enfants 
de 5 à 8 ans et une dizaine de dirigeants.

Les seniors se sont maintenus en deuxième 
division, et les ambitions pour la nouvelle saison 
sont modestes.

L’année se présente bien pour l’école de foot, 

bien que l’effectif soit limité pour les 5 à 6 ans.

Le club lance un appel à la jeunesse, et aucune 
catégorie d’âge ne sera écartée.

Le club reçoit le soutien d’un sponsor établi à  
La Chapelle-Montlinard (Cher)

Contact : 

Alain Bonnet : 06 99 30 35 06
st-eloi.as@lbfc-foot.fr 

Pétanque
Le club pétanque de Saint-Eloi a participé au 
tournoi national de pétanque, qui s’est déroulé 
les 8 et 9 octobre à l’île de Ré. L’équipe éligeoise 
s’est battue pour se hisser en finale de ce tournoi 
national. Elle s’est inclinée 13-9.

L’assemblée générale a eu lieu début octobre. 
L’association compte 30 adhérents et a de 
nombreux projets pour 2023. 29 triplettes ont 
participé à leur premier concours, ce qui est très 
encourageant pour l’avenir.

Vous êtes intéressés par la pétanque ? 
Contactez Patrick Petit au 07 84 84 40 75 Les heureux finalistes : Cyril Poirel et Dylan Lafaye.
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Association  
France - Pologne
L’association Franco-Polonais de Saint-Éloi 
prépare sa prochaine AG prévue le 4 février 
2023.

La fin de l’année 2022 fut bien remplie.

Le 18 septembre, dans le cadre des Journées du 
Patrimoine, et après un moment convivial passé 
au restaurant à Saint-Pierre-le-Moutier, une 
promenade digestive nous a menés au Moulin 
des Éventés, et l’après-midi s’est terminé par la 
visite commentée d’un musée d’outils anciens de 
la vigne et de la tonnellerie, tout près de Saint-
Pierre-le Moutier. Nous avons découvert plus 
de 1500 outils anciens du XVIIIème au XXème 
siècle traitant de l’exploitation de la vigne, du 
traitement du vin et de la tonnellerie.

Le 22 octobre la Municipalité a organisé la 
Journée des Associations à laquelle nous avons 
participé en présentant sur un petit stand 
les activités de notre association. Pour faire 
découvrir la gastronomie polonaise, nous avons 
proposé la dégustation de quelques spécialités. 

Le 14 novembre a eu lieu notre Atelier de 
cuisine polonaise avec deux réalisations, l’une 
salée (soupe au chou) et sucrée (gâteau au 
potiron-crème au mascarpone étonnant mais 
bien bon !). Ces deux plats sont typiques pour 
cette période automnale en Pologne.

Le 26 novembre nous avons organisé un vin 
d’honneur avec des spécialités polonaises à 
l’ouverture du Marché de Noël de Saint-Eloi. 
Nous avons proposé la charcuterie polonaise 
traditionnelle, du gâteau au fromage blanc 
(sernik) , du gâteau aux graines de pavots 
(makowiec), sans oublier le traditionnel « 
bartsch » polonais, bouillon à base de betteraves 
rouges et bien sûr la vodka (dégustée avec 
modération!)

Assemblée Générale de notre association se 
tiendra le 4 FEVRIER 2023. 

Nous serons heureux de vous faire découvrir nos 
activités 2023.

Vous êtes tous cordialement invités.

Contact : pologne58@gmail.com

Tél. : 06 60 44 07 01

Forum des associations
Les 29 associations de la commune se sont réunies 
le 22 octobre dernier à la salle des fêtes Pierre 
Bérégovoy. Un public intéressé se pressait devant 
chacun des stands. Des associations très variées, 
tant humanitaires que sportives ou culturelles, 
dont les bénévoles positifs et motivés donnaient 
tous les renseignements demandés. 

Une réunion utile autant au public, qui découvrait 
toutes les possibilités qui lui étaient offertes, 
qu’aux associations elles-mêmes, qui ont pu 
échanger entre elles, et programmer, pourquoi 
pas, de fructueuses collaborations.

Les bénévoles des associations éligeoises posent 
devant la salle Pierre Bérégovoy.
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Refuge de Beauregard
Au refuge de Beauregard, l’automne a été 
riche en événements et actualités diverses, 
notamment avec « La Croquette, Canicross by 
Husse » organisée par la Ville de Saint Eloi et la 
French Run.

Grâce à une arrière-saison plus que douce, 
nous avons pu terminer les travaux. La nouvelle 
chatterie sera opérationnelle fin décembre 
ou courant janvier : il reste à financer les 
derniers travaux d’aménagement intérieur. Une 
quinzaine de chats pourront y être accueillis.

Si parfois vous avez des difficultés à nous avoir 
au téléphone, c’est que nous sommes très 
occupés. Chaque abandon prend du temps et 
nous mettons un point d’honneur à accueillir, 
comme il se doit, chaque animal, dès son arrivée 
au refuge. Il nous faut l’accueillir mais aussi le 
soigner, le stériliser, l’identifier, le préparer 
pour le présenter aux futurs adoptants. Le 
refuge est ouvert au public les après-midis. Les 
matinées sont consacrées aux soins des animaux 
et au nettoyage des locaux. Depuis le début de 
l’année, 160 chats et 90 chiens ont été placés.

REFUGE DE BEAUREGARD

471 Rue de Beauregard

58000 ST ELOI

Tél 03 86 61 30 60

Ouvert du lundi au samedi de 
10h à 12h et de 14h à 17h30

Fermé jeudi, dimanche et jours fériés

http://www.refuge-beauregard.fr

« Poupy, bientôt 4 ans, et déjà 1 an de 
refuge. Pourtant elle est adorable, et 
a même participé au Canicross. Elle est 
vraiment attachante, même si elle ne sait 
pas se «  vendre  » derrière les grilles de 
son box. Elle attend la famille qui saura la 
regarder telle qu’elle est. »
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état civil

NAISSANCES
12/05/2022 : Côme, Marius, Andréa SAVRE

29/05/2022 : Céleste ORTICA

29/07/2022 : Arthur, Amar MINOIS

09/08/2022 : Kédane STERLE AMS

31/08/2022 : Kamil, Mohamed CHÉRIFI

05/10/2022 : Armand, Philippe, Bruno NICOLAS

09/11/2022 : Louise, Gabrielle LESAQUE

19/11/2022 : Alba, Colette, Maria, Jacqueline BARBARIN

13/12/2022 : Lya WILLEM

MARIAGES
07/05/2022 : CHÉRIFI Ali et REVERCHON Alexandra

13/08/2022 : GUENEAU Jordan et Charlène, Geneviève, Yvette ARRIAT

03/09/2022 : ASSELIN Stéphane et Aude CHENU

DÉCÈS
19/01/2021 : ANOC Marie-Claude épouse CURTENAZ

02/02/2022 : LALLÉCHÈRE Bernard

01/03/2022 : WEISS Lilas 

27/02/2022 : MAGNIEN Marie-Jeanne veuve CHAMPIONNAT

26/03/2022 : SAVE Olivier, Jean, Guy

22/04/2022 : MANCEL Claude, Pierre

23/04/2022 : SUZEAU Paulette, Raymonde veuve SIMONET

26/04/2022 : ZWANG René, Jean

04/05/2022: TRUCHOT Bernard, Roland

06/05/2022: DESBRUYERES Fabrice, Roger

12/06/2022 : GAUTHÉ Fernand, Louis, Jean-Marie

26/06/2022 : DURAND Jean, Pierre, Raymond

12/07/2022 : QUIDOR Andrée, Amélie, Ernestine, Eugénie épouse MONTEZ

31/08/2022 : QUATRESOUS Maurice, Jean, Roger

10/09/2022 : OBLETTE Claudette veuve JACQUEMIN 

18/09/2022 : RELIN Daniel, Jean, Marcel

07/11/2022 : PESCHER André

19/11/2022 : VANKENHOVE André

19/11/2022 : COTILLARD Marie, Geneviève épouse ROLLIN
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